

ADAC geht auf Sendung

Wie wechselt man Reifen richtig? Wie werden Kindersitze und Winterreifen getestet? Welche Sehenswürdigkeiten bieten London, Paris oder Rom, und wie war das Rennwochenende im ADAC GT Masters? Antworten auf diese und auf viele weitere Fragen gibt der ADAC ab sofort in seinem eigenen Fernsehkanal. Auf der Streamingplattform waipu.tv erhalten die Zuschauer bei „ADAC TV“ Informationen rund um Mobilität, Reise und Freizeit, Autotests und Motorsport. Das Angebot ist im kostenlosen TV-Paket von waipu.tv enthalten. Alle Inhalte sind auch in der Mediathek auf Abruf verfügbar.
(ampnet/jri)

